

Ich heiÙe Jessica, bin 27 Jahre alt und arbeite in diesem Schuljahr als Französisch-Assistentin am BG Nonntal. Es ist mein zweites Jahr als Sprachassistentin. Letztes Jahr war ich an zwei Gymnasien in der Steiermark tätig.

Ich habe Tourismus studiert und einige Saisonen als Rezeptionistin gearbeitet.

Dann beschloss ich, meinen Beruf zu wechseln. Ich mache derzeit eine Ausbildung zur Lehrerin und möchte Französisch als Fremdsprache unterrichten. Die Erfahrung als Sprachassistentin passt also perfekt zu meiner zukünftigen beruflichen Tätigkeit.

Das Assistentenjahr in Salzburg bietet mir auch die Möglichkeit, mein Deutsch zu verbessern, in einem anderen Bundesland zu leben und Stadt und Land Salzburg kennen zu lernen. Ich freue mich auch darauf, viel Sport zu betreiben und zahlreiche kulturelle Veranstaltungen besuchen zu können.